

39. PSI-Auktion - Dressur-Kollektion online

Geschrieben von: Offz/ DL

Dienstag, 23. Oktober 2018 um 15:57

Ankum. Bereits zum 39. Mal hält die P.S.I. Auktion am 8. und 9. Dezember 2018 eine Auswahl an Sportpferden der Extraklasse im P.S.I. Auktionszentrum in Ankum für Sie bereit.

Ab sofort finden Sie die P.S.I. Dressurkollektion mit detaillierten Beschreibungen, Bildern und Videos online unter: www.psi-auktion.de

Erleben Sie unsere diesjährige P.S.I. Dressurkollektion auch bei den **Live-Präsentationen am Samstag 01. Dezember**

und am

Mittwoch 05. Dezember um 18.00 Uhr im P.S.I. Auktionszentrum in Ankum.

Am

01. Dezember

können Sie die Präsentation der Dressurpferde außerdem im

LIVESTREAM unter www.psi-auktion.de

online genießen.

Zögern Sie nicht unsere Verkaufsberater zu kontaktieren, um bei der 39. P.S.I. Auktion Ihr zukünftiges Spitzenpferd zu finden, getreu dem Motto: „Ihr Erfolg ist unsere Motivation!“

Unsere Verkaufsberater Dressur erreichen Sie im Büro oder mobil unter:

+49 (0) 5401 89 200

info@psi-sporthorses.de

Ullrich Kasselmann

+49 (0) 5401 89 200

Francois Kasselmann

+49 (0) 171 496 98 65

Bianca Kasselmann

+49 (0) 5401 89 200

39. PSI-Auktion - Dressur-Kollektion online

Geschrieben von: Offz/ DL
Dienstag, 23. Oktober 2018 um 15:57

Emile Faurie

+49 (0) 171 480 87 68

+44 (0) 783 124 66 56

Hartmut Lammers

+49 (0) 175 650 55 80

Insa Hansen

+49 (0) 172 455 62 16

Anke de Boer

+49 (0) 152 218 082 06

Für weitere Informationen, Karten- und Katalogbestellungen kontaktieren Sie das Büro oder nutzen Sie unser Online-Bestellformular: [Bestellformular](#)

+49 (0) 5401 89 200

auction@psi-sporthorses.de

[P.S.I. Dressurkollektion hier anschauen](#)

XXXIX. P.S.I. Auction □ Dressage Collection online now!

For the 39th time the P.S.I. Auction has prepared a collection of top class sport horses for you, available December 8th and 9th 2018 at the P.S.I. Sport & Auction Center in Ankum.

You can now find detailed descriptions, photos, and videos of the P.S.I. Dressage Collection under: www.psi-auktion.de

You can also experience our collection at one of our **LIVE PRESENTATIONS** on **December 1st** and on **December 5th at 6 PM (CET) at the P.S.I. Sport & Auction Center** in Ankum. On **December 1st** you can also enjoy the dressage horse presentation online in our **LIVE STREAM** under: www.psi-auktion.de

Don't hesitate to contact one of our sales consultants to help you find your next top horse at the 39th P.S.I. Auction. Your success is our motivation!

You can reach our dressage sales consultants in the office or via cell phone under: +49 (0) 5401 89200
info@psi-sporthorses.de

39. PSI-Auktion - Dressur-Kollektion online

Geschrieben von: Offz/ DL

Dienstag, 23. Oktober 2018 um 15:57

Ullrich Kasselmann

+49 (0) 5401 89 200

Francois Kasselmann

+49 (0) 171 496 98 65

Bianca Kasselmann

+49 (0) 171 3868819

Emile Faurie

+49 (0) 171 480 87 68

+44 (0) 783 124 66 56

Hartmut Lammers

+49 (0) 175 650 55 80

Insa Hansen

+49 (0) 172 455 62 16

Anke de Boer

+49 (0) 152 218 082 06

For further information, or to order tickets or a catalogue please contact our office or use the online order form:

[Order Form](#)

+49 (0) 5401 89 200

auction@psi-sporthorses.de

[P.S.I. Dressage Collection available here :](#)